
国際ロータリー（ＲＩ） 2620 地区 焼津ロータリークラブ週報                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
会会会会        長長長長        ：：：：    倉倉倉倉    嶋嶋嶋嶋    伸伸伸伸    康康康康        幹幹幹幹    事事事事    ：：：：岡岡岡岡    村村村村    延延延延    昌昌昌昌 
                                              
会長会長会長会長ｴﾚｸﾄｴﾚｸﾄｴﾚｸﾄｴﾚｸﾄ：：：：    松松松松    村村村村    友友友友    吉吉吉吉                副幹事副幹事副幹事副幹事：：：：小野田小野田小野田小野田    孝美孝美孝美孝美 
 

 
第 2463 回例会   No 18     2010～2011  11月 11日     会報担当  村松淳旨 

卓卓卓卓話話話話「「「「    FDAFDAFDAFDAのこれまでとこれからのこれまでとこれからのこれまでとこれからのこれまでとこれから    」」」」 

◆◆◆◆    司会者司会者司会者司会者  幹事     岡 村 延 昌  君     

◆◆◆◆    点点点点    鐘鐘鐘鐘  会長     倉 嶋 伸 康  君     

ROTARY-SONG  

 「 それでこそロータリー 」  

 「 たき火 」  

SONG-LEADER  鈴  木 啓  央 君  

◆◆◆◆    ＧＵＥＳＴＧＵＥＳＴＧＵＥＳＴＧＵＥＳＴ     

㈱フジドリームエアラインズ  

営業本部長兼営業二部長  齋藤茂宏 様  

 

◆ 会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶  会長  倉  嶋 伸  康 君     

今度の日曜日はRI2620地区の最大のイベントであ

ります地区大会が浜松で開催されます。焼津ロータリ

ークラブでは、各委員長さん、新会員の皆さんに出席

していただくことになっております。朝早いですが、

南クラブと合同でバスで移動しますので時間をご確

認ください。今日の昼食はお寿司ですので、お寿司に

関する蘊蓄につきまして話させていただきます。 

寿司は今や世界的にブームだそうですが、寿司を数

える時に、握り寿司は、一個二個ではなく、1 貫、2

貫と数えるのは何故でしょうか？気になりましたの

でインターネットで調べてみましたら、どうも、お金

の単位の『貫』から来ているという説が有力です。江

戸時代、流通していた穴のあいた銭を、銭さしに通し

てまとめた百文を『銭さし 1 貫』と言うそうですが、

この銭さし 1貫は、360グラム、当時の寿司の重さと

同じだったことから、『1 貫寿司』と呼ばれていたそ

うです。現在のお寿司のにぎりは、1 つが 20 グラム

程度ですので当時のお寿司は相当大きなもので、寿司

飯の上に 9 種類のネタを乗せた贅沢な縁起ものだっ

たそうです。しかし、食べにくかったそうです。そこ

で、両国の寿司職人がこの 1 貫寿司をネタごとに 9

つに分けて 1つ 40グラムに相当する大きさにして出

したところ大変評判だったそうです。これを、後の職

人が食べやすいように更に 2 つに切って出すように

なったため、寿司 2つで 1貫とする常識が生まれたそ

うです。 

現在では、にぎり寿司 1つで 1貫と数えるようになり

ましたが、寿司の量より、数え方が後世に伝わったよ

うです。お寿司の通を前にして、講義をしてしまいま

したが、これも日本のよき伝統の継承ではないかと思

います。 

 

◆ 幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告       幹事  岡  村 延  昌 君  

① 先日の故八木宏真氏の葬儀に際しまして、SAA、

親睦活動委員会、事務局の皆様方にはご協力頂き

まして誠にありがとうございました。またご会葬

の皆様方も御苦労さまでした。ご冥福をお祈りし

ます。 

② 先日の第 5分区研修リーダーセミナーでは、槇田

リーダー御苦労さまでした。それに伴い、四大奉

仕委員会の炉辺会合の件ですが、職業奉仕委員会

と国際奉仕委員会の合同、社会奉仕委員会と新世

代委員会の合同とさせていただきますので、日程

の件で幹事岡村までご連絡ください。 

③ 11月 14日の地区大会ですが、7時 30分焼津駅南

口を出発しますので遅刻しないようお願いしま

（（（（焼津焼津焼津焼津ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ会長会長会長会長テーマテーマテーマテーマ）））） 
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例会日／毎週木曜日 12:30～13:30 毎月最終木曜日 18:00～19:00(11月～3月除) 

例会場／焼津鰹節会館２階ﾎｰﾙ TEL 629-4850 
事務所／焼津市焼津 5丁目 16-16 TEL 629-4850  FAX628-7669 



す。本会議終了後、17 時には懇親会会場を出て

17時 15分には出発しますので、よろしくお願い

します。尚、焼津帰着後、にじいろにて南クラブ

と合同の二次会を開催しますので、よろしくお願

いします。 

④ 次週第 3例会は、移動例会となっておりますので、

お間違いのないようお願いします。当日は、ニッ

セー第 7 工場前 11 時集合ですので各自乗り合わ

せのうえ、ご集合ください。尚、工場見学後、い

けがや会館に移動し、12時 30分より例会を開始

しますので宜しくお願いします。 

⑤ 近隣クラブの例会変更通知が参っておりますの

で、回覧します。 

⑥ 12 月例会プログラムを配布させていただきまし

た。 

 

◆ 出席報告出席報告出席報告出席報告    

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 
10月 28日 

M-UP 

確定 

出席率 

11月 11日 54（51） 45名 88.24％ 4名 76.00％ 

 

◆ メメメメ――――クアップクアップクアップクアップ 

久保田好一君 （委員会） 

仲野和則君 （委員会） 

青島康広君 （藤枝南 RC） 

大石博之君 （社会奉仕） 

 

◆ 委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告     

○職業奉仕委員会  委員長  山 中 一 成  君 

11/18(木)の移動例会は、㈱ニッセー第 7工場を見学し

ます。当日は、11:00 現地集合し、工場見学終了後

12:30頃から池ヶ谷会館にて例会・昼食となります。 

○社会奉仕委員会  委員長  大 石 博 之 君 

11/28(日)焼津南ロータリークラブと合同で駅前の掃

除を実施します。集合は、8:30 です。当日は、清掃

に使用するゴミ袋、軍手は各自で用意してください。

小雨決行です。 

○親睦委員会    副委員長  深 澤 英 雄 君 

クリスマス家族例会の日程が決定しました。12/23(木)

天皇誕生日 17:30点鐘です。場所は、松風閣です。豪

華景品を用意しておりますので奮ってご参加くださ

い。 

 

◆ 会員会員会員会員のおのおのおのお喜喜喜喜びびびび     

   親睦活動委員会  望  月 誠  人 君 

○本人誕生祝 

松永平八郎君 S2.11.15 

杉本 昭君 S21.11.17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○結婚記念日 

杉本 昭君 S47.11.19 

○夫人誕生祝 

岡村延昌君（美根子様） 11.21 

伊佐公友君（京子様） 11.24 

○創立記念日 

近藤長平君 ㈱カネ万近藤商店 S31.11.15 

 

☆☆☆☆スマイルニューススマイルニューススマイルニューススマイルニュース        

 スマイルボクサー  大  井 基  明 君  

○大井基明君 

㈱フジドリームエアラインの齋藤さんの卓話に感謝

し、スマイルします。 

 

◆ 卓卓卓卓    話話話話         

紹介者：大井基明君  

卓話者：㈱フジドリームエアラインズ  

営業本部長兼営業二部  齋藤茂宏 様  

演 題：「  FDA のこれまでとこれから  」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



～～～～地区大会地区大会地区大会地区大会 11/14(11/14(11/14(11/14(日日日日))))    

会場会場会場会場：：：：グランドホテルグランドホテルグランドホテルグランドホテル浜松浜松浜松浜松～～～～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


